

## Jedermannturnier 2023

---

**Lena Walter Gesamtsiegerin und Siegerin bei den Damen, Stefan Bachmann siegt bei den Herren, Lars Obermann/ Stefan Bachmann gewinnen im Mixed-Doppel**

Am Freitag, dem 17.11.2023 wurde das alljährliche Jedermannturnier ausgetragen. 25 Tischtennisbegeisterte Nicht-Vereinsspieler fanden sich ab 19 Uhr in der Jahnturnhalle ein, um gemeinsam einen sportlich spannenden und geselligen Abend bei Chilli-con-Carne und reichlich Getränken zu verbringen. Die Abteilung Tischtennis der TSV hatte geladen und das Turnier ausgerichtet.

Die Vorrunde wurde in fünf Vierergruppen und einer Fünfergruppe ausgetragen, aus diesen qualifizierten sich dann die jeweils Gruppenersten und –zweiten für die Finalrunde, die dann im einfachen KO-System ausgetragen wurde. Dieses Jahr wurde in einer gemischten Gruppe gespielt; die Spiele gingen über zwei Gewinnsätze bis jeweils 11 Punkte. Sehr überzeugend war der Auftritt von Lena Walter, die die gesamte Konkurrenz hinter sich lassen konnte. Im Finale schlug sie Stefan Bachmann, der somit als Sieger der Herren abschloss. Auf den geteilten dritten Plätzen folgten dann Richard Kleisner und Jürgen Bietendorf.

Die anschließenden Doppel wurden ebenfalls in gemischten Teams gespielt, soweit die Teams dies wollten. Erfreulich auch hier die rege Teilnahme; es meldeten sich zehn Teams an, so dass in zwei Vorrundengruppen die vier Halbfinalmannschaften ermittelt wurden. Hier qualifizierten sich aus der Gruppe A die Teams Nolte/Herklotz und Walte/Meywirth sowie aus der Gruppe B die Teams Bietendorf/Kleisner und Obermann/Bachmann, um um den Einzug ins Finale zu kämpfen. Das Finale bot dann alles, was sich der interessierte Zuschauer wünscht: spannenden Ballwechsel und ein Spiel, das über fünf-Sätze ging, da die Teams annähernd gleich stark besetzt waren. Den Sieg im Mixed-Doppel konnte dann das Team Obermann/Bachmann für sich am frühen Morgen des Folgetages verbuchen.

Schlussworte des Lobes und Dankes sowie eine spontane Spende von zwei Kisten Getränke seitens des Bürgermeisters ließen dann den Abend noch gemütlich ausklingen. Die begeisterten Spielerinnen und Spieler versprachen, sich den Termin für das kommende Jahr freizuhalten und auch noch Freunde und Bekannte mitbringen zu wollen.

---